
Frau Bühse fragt an, ob die erforderlich werdenden Gutachten in Zusammenhang mit dem FOC 
bereits angeschoben worden sind und wann mit Ergebnissen zu rechnen ist. 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass bereits Gutachten beauftragt worden sind. Mit ersten Ergebnissen 
ist Anfang 2007 zu rechnen. 


